
 

 
 
SPD Fraktion 

in der Gemeindevertretung Hohenstein 

 
An den Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung  
Herrn Sebastian Reischmann 
 

 

 
Antrag der SPD-Fraktion: 

09.06.2022 

  
Ausbau Fahrradweg zwischen Niederlibbach und Strinz-Margarethä 

 
 
Sehr geehrter Herr Reischmann,  
 
wir bitten Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung zu nehmen. 
 
 
Antrag: 
 
Der Gemeindevorstand wird beauftragt die Möglichkeit eines Ausbaus des vorhandenen 
Waldweges entlang der L 3274 bzw. des Aubaches zwischen Niederlibbach und Strinz-
Margarethä zu einem vollwertigen Fahrradweg zu prüfen, um den Anschluss an das 
Radwegenetz Taunusstein zu finden. Hierbei sollen die entsprechenden 
Fördermöglichkeiten ausgeschöpft werden, um den Einsatz gemeindlicher Ressourcen 
zu minimieren.. Mit der Stadt Taunusstein sind entsprechende Verhandlungen 
aufzunehmen, da ein kürzeres Teilstück des Waldweges auf Taunussteiner Gebiet 
verläuft und ein gemeinsamer Förderantrag gestellt werden müsste. 
Die Anbindung der Ortslage Strinz über den Ausbau der vorhandenen Feldwege von der 
Einmündung des genannten Waldweges in die L 3032 in Höhe des Grundstückes Vogler 
ist in das Konzept zu integrieren und Fördermöglichkeiten auszuloten.  
 
Über den Ausgang der Prüfung ist der Gemeindevertretung bis zur letzten Sitzung im 
Jahr 2022 zu berichten. 
 
 
 
 



 

 
 
Begründung: 
 
Durch dieses Fahrradwegeteilstück könnte sich Strinz-Margarethä mit dem Taunussteiner 
Fahrradwegenetz verbinden und einen nutzbaren Fahrradweg aus Strinz erschließen, der 
auch für Familien mit Kleinkindern geeignet ist. 
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